

FI GHT FO OD WA STE

PRENEZ CE QUE VOUS VOULEZ

MAIS

MANGER TOUT CE QUE VOUS PRENEZ

CHERS CLIENTS,

AFIN DE LUTTER CONTRE LE GASPILLAGE ALIMENTAIRE, LA DIRECTION SE RÉSERVE LE DROIT D'APPLIQUER UN SUPPLÉMENT DE 5€ AU TARIF DE VOTRE PETIT DÉJEUNER POUR TOUTE ASSIETTE NON TERMINÉE.

DEAR CUSTOMERS,

IN ORDER TO COMBAT FOOD WASTE, THE MANAGEMENT RESERVES THE RIGHT TO APPLIES A 5€ SUPPLEMENT TO YOUR BREAKFAST RATE FOR ANY UNFINISHED PLATE.



Pincipales conséquences ?
The main consequences?

Impact environnemental : Il contribue au **réchauffement climatique** en générant des émissions de gaz à effet de serre.
Environmental impact: It contributes to **global warming** by generating greenhouse gas emissions.

Insécurité alimentaire : Alors que des **millions de personnes souffrent de la faim**, le gaspillage alimentaire représente **une inefficacité majeure dans la distribution des ressources alimentaires disponibles**.
Food insecurity: At a time **when millions of people are suffering from hunger**, food waste represents a **major inefficiency in the distribution of available food resources**.

Ressources gaspillées : La production de nourriture nécessite de l'eau, de l'énergie, des terres, et d'autres ressources naturelles. Lorsque la nourriture est gaspillée, **toutes ces ressources sont également perdues**.
Wasted resources: Food production requires water, energy, land and other natural resources. When food is wasted, **all these resources are also lost**.